



# 謹賀新年

あけましておめでとうございます。  
今年も一年良い年でありますように…！と、誰もが新しい年の  
始まりに期待をもった矢先、ツアーバスによる事故で、尊い15名も  
の若者の命が犠牲となる悲しいニュースが流れました。  
また、廃棄されるべき食品が、産業廃棄処理業者による横流しで、  
儲けようとした悪徳業者の実態には腹立たしさを感じ、今年も、  
世の中は偽りの文字で始まりそうです。  
しかし、我が「ケアホーム希望」は、『楽』を今年目標とし、  
利用者の皆さんには、毎日楽しく過ごしていただけるよう、職員  
も一緒に楽しく介護したいと思います。  
そして、ご家族の皆さんの介護負担が少しでも『楽』になるよう  
支援していきたいと思い、職員一同がんばって参りますので、  
本年もよろしくお願い致します。

株式会社つつじヶ丘在宅総合センター 代表取締役 金沢 二美枝



# 初詣





福門笑  
来るには

笑顔いっぱいの一年でありたい



今年も元気に

家族と一緒に  
幸せに暮らしたい

毎日楽しく  
過ごしたい

孫に「じいじ」と  
呼ばれたい!



女房と仲良くしたい

ケがなく、健康で過ごしたい

美味しいものが  
食べたい!

いつまでも  
夫婦仲良く...

いつも笑顔でいたい

親子喧嘩をしない



のぞみ 日誌  
希望

暮れも押し迫り、大晦日の12/31～  
1/2まで帰宅し、家族と一緒に新しい年を迎える  
予定であった Yさんが、  
12/27頃より急変し、  
12/31に「ケアホーム希望」  
で永眠致しました。

家族とケアホーム希望の  
職員に看取られ、幸せな  
最期でした。  
Yさん、天国で安らかに...



祝 93歳 HAPPY BIRTHDAY



おいしいケーキを  
ありがとう。